
◎ロータリーソング　君が代・奉仕の理想

◎会長の時間　宇都宮会長
　本年度の基本方針は「ロータリーと共に
さらに成長しよう」でした。そして、会員
増強と退会防止・出席率向上を最重点課題
として挙げました。
　会長を経験して、ロータリー活動へ積極的に参加する
ことが出来て、姉妹交流や多くの記念式典へ参加し、他
のクラブの活動を多く見ることが出来ました。また、多
くの人と交流する事によりロータリーでの知識を知りま
した。
　残念なのは、コロナの発生で３月からの例会が休止と
なりました。まさかこんな状況になるとは思いませんで
した。
　東京オリンピックも延期となり、さまざまなイベント
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前回（1381回例会）の記録
令和２年６月25日（木）

■ゲスト
　
　

■ビジター
　岡崎ガバナー補佐

■出席報告
 会　員　数　22名
 免 除 者 数 1名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者 19名
 欠 席 者 数 2名
 出　席　率　90.48%

■出席報告の修正

●メイクアップ

●欠席者

会長  宇都宮  監 浩　　 幹事  川 田  智 幸　　 会報担当  佐 藤  慎 也　　 クラブ広報委員長  加 来  敏 男

◉本日の例会プログラム 昼例会「会長・幹事・理事今年度方針」
 　
◎次回例会プログラム ７月14日 ３クラブ合同ガバナー公式訪問例会
 グランプラザ中津ホテル

第1382回例会　 令和２年７月９日（木）

2019～2020年度

中津平成RC週報
Rotary Club Of Nakatsu Heisei
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国際ロータリー2720地区 中津平成ロータリークラブ 国際ロータリー会長  マーク・ダニエル・マローニー

や式典が延期や中止、店舗や企業の休業など、さまざま
経済活動が大幅に縮小され、倒産や雇用解雇など問題が
起きています。
　現在は非常事態宣言が解除されて、徐々に平常な日常
へと戻ろうとしてますが、以前のような生活にはまだま
だ時間が掛かりそうです。
　まだ、ワクチンや予防薬が開発されていないので、感
染拡大の２波３波がいつ来るかも解りません。この先ど
うなるかは今は解りませんが、各個人が出来ることをやっ
ていくしかないと思います。ロータリー活動についても
徐々に再開出来る事を願います。
　短い活動期間でしたが、幹事はじめ理事の皆様による
運営に支えられ１年を終わる事が出来ました。また、不
慣れな自身を温かく見守って下さった会員の皆様のおか
げで会長職を行う事が出来ました。皆さまには感謝しか
ありません。ありがとうございました。
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　次年度はどうなるか解りませんが、中津平成ロータリー
メンバーの一員として協力して行きたいと思います。皆
さま、お疲れさまでした。

◎幹事報告　川田幹事
●例会変更　別府RC、別府北RC、別府東
RC、別府中央RC、湯布院RC、大分RC、
大分東RC、大分臨海RC、大分中央RC、大
分1985RC、大分南RC、大分城西RC、宇佐八幡RC、宇
佐RC
●週報受理　竹田RC、八代RC、中津中央RC、仙台平成
RC、加古川平成RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●幹事報告
・ロータリー財団・年次寄付協力に対する御礼
・ロータリー親睦活動月間リソースのご案内
・中津市暴力絶滅市民会議総会の中止及び書面審議につ
いてのお知らせ

・2020-2021年度地区研修協議会プログラム（案）送付
の件

・ガバナー月信６月
・ロータリーの友５・６月合併号
・熊本・大分地震支援報告書
・公式訪問についてのお願いとお知らせ
・ハイライトよねやま243号
・RID2720　2020-21年度オンライン地区研修協議会ご
報告

・瀧ガバナーよりホストクラブ・Coホストクラブの御礼
・中津商工会議所会議所ニュース

◎退会のご挨拶　梶原会員
　私は80歳をメドにと今までやってまいりました。年齢
も80になると今まで以上に一段とガクッと感じるもので
す。しかしながら生かされてる事に感謝し、私自身の事
はこれからもしっかりやっていこうと思います。私は平
成RCに入って良かったと思っています。親しみがわく良
いクラブだと思います。今後とも平成RCが末永く発展し
ていくよう願っております。今までありがとうございま
した。

◎ニコニコボックス　担当 会員増強委員会
[仲本会員〕５月に妻が他界いたしました。皆様のお心遣

いにありがとうございました。
[永松会員〕梶原さんお疲れ様でした。宇都宮会長お疲れ
様でした。来期は私が会長職をやりますのでよろしくお
願いします。
[宇都宮会長〕今日の例会が会長最後の例会となります。
１年間ありがとうございました。
[山本会員〕今回転勤となりました。皆さんお世話になり
ました。
[岡崎ガバナー補佐〕去年７月よりガバナー
補佐をやらせて頂きました。年に４回は各
地域にまわるようにと言われていました
が、今期はコロナの影響でうまく回る事が
出来ずに残念でしたが、私なりに努力し、頑張ったつも
りです。やはり密をさけるという事でむずかしい状況で
すが、皆それぞれに工夫して継続し、推進していると思
います。少しずつではありますが徐々に改善しているよ
うに思います。この１年間ありがとうございました。
[川田幹事〕渡邊文敏さんからとなります。来年から例会
出席できるよう頑張ります。
[川田幹事〕地区大会に梶原さんと２人で行ったのを思い
出します。山本支店長も転勤先でも頑張って下さい。
[辛嶋会員〕梶原さんがいなくなると私が最年長となりま
す。
[若松会員〕梶原さんが会長、私が幹事という時がありま
した。その時は色々と勉強させていただきました。あり
がとうございました。
[黒瀬会員〕宇都宮会長、川田幹事お疲れ様でした。次年
度の永松会長、引き続き川田幹事頑張って下さい。
[大下会員〕梶原さん今までお疲れ様でした。山本支店長
も次の転勤先でも頑張って下さい。

◎最終夜例会


